	TIME PHRASE
	VERB
	ACTIVITY
	WHERE
	WITH WHO

	Le lundi – on Monday

Le mardi – on Tuesday

Le mercredi – on Wednesday

Le jeudi – on Thursday

Le vendredi – on Friday

Le samedi – on Saturday

Le dimanche – on Sunday

Quelquefois - sometimes

Souvent - often

De temps en temps – from time to time

D’habitude - Usually

Normalement – normally

Le matin – In the morning

Le vendredi matin – On Friday morning

L’après-midi – in the afternoon

Le samedi après-midi – on Saturday afternoon

Le soir – in the evening

Le dimanche soir – on Sunday evening

En été – in Summer

En hiver – in Winter

En automne – in Autumn

Au printemps – in Spring
	je joue
tu joues
il joue
elle joue
on joue
nous jouons
vous jouez
ils jouent
elles jouent
mon frère joue
mes amis jouent

je regarde

j’écoute

je chante

je danse

je dessine

je travaille

je bavarde
	au tennis

au rugby

au netball

au tennis de table

au basket

au cricket

au volley

aux cartes

aux jeux vidéos

au Monopoly

sur l’ordinateur

la télé

un film

une vidéo

la radio

la musique
des chansons

avec mes amis / copains
	au centre sportif – in the sports centre

à l’école – at school

au collège – at school

à la maison – at the house

chez moi – at home

dans le jardin – in the garden

au parc – in the park


	avec mon frère – with my brother

avec mes parents – with my parents

avec mon père - with my father
avec mes amis – with my friends

avec mes copains – with my friends
avec mon équipe – with my team




Example 1: Normalement, le samedi après-midi, je joue au cricket dans le jardin avec mes copains.


Example 2 : En hiver, mon frère joue sur l’ordinateur mais je joue au volley au centre sportif avec mon équipe.








